



newsletter

www.jka-karate.ch

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – August 2009

Karateschule Schötz neu im SKR

Zwei ehemalige Mitglieder der Karateschule Wolhusen entschieden sich für einen eigenen Weg und gründeten die Karateschule Schötz. Eveline Kaufmann und Marcia Dokter sind Dan-Trägerinnen und seit langem im SKR zu Hause. Der Vorstand hat das neue Dojo gemäss Statuten provisorisch aufgenommen und heisst es in der SKR Familie herzlich willkommen. Nun folgt die Bewährungszeit, bis in zwei Jahren eine definitive Aufnahme durch die Delegierten möglich wird. Wir wünschen viel Erfolg und gutes Gelingen!



Die **Schweizermeisterschaft 2009 Ippon Shobu** war für den SKR ein äusserst erfolgreicher Wettkampf. In den total 14 Finalbegegnungen standen 9 Mal Mitglieder des SKR auf dem Tatami. Insgesamt 7 Schweizermeistertitel (50%) gingen an unsere Karateka's.

Herzliche Gratulation an Zajic Jelena (Kyodai MuttENZ), Hilgarth Isaak (KS Langnau), Brüderlin Ramona (Kyodai MuttENZ), Stössel Michael (Shuyukan Rüti), Aslani Shemsi (Shuyukan Rüti), Luca Marco (Grenchen) sowie das Kumite Team von Shuyukan Rüti (Pascal Derrer, Michael Stössel und Daniel Rüegg)!

Ein Kränzchen darf man auch dem Berner Organisator, Beni und Andrea Isenegger, für die tadellose Veranstaltung winden.

Erfolgreiche Schiedsrichter

Erfolgreich waren auch Daniel Brunner und Beni Isenegger, welche ihre Prüfung zum Referee Kumite B der European Karate Federation in Madrid mit Bravour bestanden.



Daniel
Brunner



Beni
Isenegger

Neue Zuständigkeit für die Swiss Karate League

An der Sitzung Zentralvorstand SKF vom 6. Juni wurde unser Präsident Stephan Läuchli einstimmig zum neuen Ressortleiter Swiss Karate League (SKL) gewählt.

Sportlich gesehen ist die SKL eine Erfolgsgeschichte, die erhalten werden soll. Während die einzelnen Anlässe durch die OK's bestens organisiert sind, besteht bezüglich Turnierkonzept, Reglemente und Schiedsrichter viel Handlungsbedarf. Die Bedürfnisse und Probleme müssen nun aufgenommen und zu Lösungen geführt werden. Eine anspruchsvolle wie interessante Aufgabe, verstecken sich doch zahlreiche Interessen hinter dem System SKL.



newsletter

www.jka-karate.ch

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – August 2009

Gasshuku von Bern ein Erfolg

Erstmals in Bern ausgetragen, waren alle Besucher des Gasshuku 2009 entsprechend gespannt. Sie wurden belohnt mit den gewohnt hochinteressanten Trainings, einer tadellosen Organisation sowie einem genussvollen Grillfest. Eine Qualitätssteigerung war schon die Tatsache, dass nun wieder alle vier Trainingshallen an einem Ort sind. Aber was das Organisationsteam vom Karate-Kai Bern und Karate Klub Uni Bern leistete, war genial. Herzlichen Dank! Alles klappte wie am Schnürchen und das Grillfest wartete mit selbstgemachten Salaten und Desserts auf. Entsprechend war die Stimmung, trotz sehr wechselhaftem Wetter, ausgezeichnet. Da freut man sich heftig auf das Gasshuku 2010 – in Bern!



5. Dan Prüfung bestanden: René Weber und Peter Buhofer

René Weber, Shotokan Karate Club Schaffhausen wie Peter Buhofer, Karate-Kai Lenzburg, trainieren Karate im SKR fast seit es ihn gibt. Über all die Jahre haben sie sich enorm für Ihren Verein sowie den SKR eingesetzt. Beide sind nicht nur Ehrenmitglieder, sondern auch nach wie vor aktive Karateka's. Entsprechend bereit waren sie im Gasshuku, um die Prüfung zum 5. Dan erfolgreich abzulegen. Herzliche Gratulation und bleibt weiterhin so aktiv wie heute!



René Weber, 70er Jahre



Peter Buhofer, 70er Jahre

SKR Jubiläumsfest 2009

Der Count-down läuft. Schon angemeldet für den **5. September 2009**? Es werden zahlreiche Attraktionen und Überraschungen geboten. Wer das verpasst, verpasst etwas ganz Besonderes! Beachtet bitte die aktuellen Informationen auf unserer Homepage.

Mit sommerlichen Grüßen, Stephan Läuchli, Präsident SKR